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2022～23年度 RI会長 ジェニファー E。ジョーンズ 

RID2620 ガバナー 淺原 諒蔵  (静岡ロータリークラブ)    

会長挨拶                加藤健司  

皆様、改めましてこんばんは。 

本日は山静学友会の木俣様をゲストにお迎えし 

ての例会です。名古屋からおこしくださり大変 

ありがとうございます。 

また、米山奨学生のジュンソンさんようこそ。 

柿田川の清掃事業への参加はいかがでしたか？ 

後ほど近況を含めお話しいただきたいと思います。 

さて、久しぶりにホームであるこの例会場での例会です。何か安

心感があるのは私だけでしょうか？ 

前回は移動例会で柿田川での清掃事業でした。当クラブからも

多数参加させていただきました。柿田川は、高知の四万十川、岐

阜の長良川とならぶ日本三大清流の一つで、また全長約１．２ｋ

ｍという日本で最も短い１級河川であり、さらには国の天然記

念物でもあります。ブルーホールというわき間もみることがで

き、非常に美しく、見ていると時間がすぎるのを忘れてしまいそ

うでした。いままで経験したことがない活動で、非常に有意義な

体験をさせていただきました。参加された皆様も「楽しかった」

「家族で参加したい」という声が多くあり、我がクラブの奉仕活

動においてもおおいに参考となる事業であると思いました。 

話はかわりますが、今月は基本的教育と識字率の向上月間です。

ロータリーの７つの重点分野のうちのひとつが、基本的教育と

識字率の向上です。今年の４月に RIのジェニファー・ジョーン

ズ会長がグラテマラ高地の農村にある小学校を訪れたとき「こ

の国の大統領になりたい人は誰？」と尋ねると、生徒たちの手が

一斉に上がりました。ロータリーが支援する読書プログラムが

始まる前は、生徒たちが２、３年で退学してしまうことがよくあ

ったそうです。「読書は私たちの社会を変えるでしょう。読書は

無知を克服するための手段です」とのヴィルマ・ニゼス・モレイ

ラ校長のコメントもありました。 

我がクラブでも支援しているムンド・デ・アレグリア学校におい

ても、母国語・日本語の教育が重要であると思います。同校への

支援も奨学金だけでなく、更に踏み込んだ支援を検討するのも

今後の課題の一つではないでしょうか？ 

当クラブの青木お兄さんが関わりのある２６２０地区のホーム

ページにも基本的教育と識字率の向上が詳しくかかれていま

す。参考となることや奉仕事業のヒントがあると思います。見て

いない方は、是非一度のぞいてみてください。 

では、本日の例会が皆様のためになることを願いまして私の挨

拶とさせていただきます。 
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プログラム「私のやりたいこと」 

木俣佳丈           

         良き社会のために 

          自分から進んで 

本気で行動する 

          地の塩 世の光 

「2022－23年度財団セミナー報告」  

 

幹事報告                

配布：ガバナー月信 9月号 

柿田川トラスト誌 

回覧：地区大会出欠表 

次週例会の案内 

 

地区よりの 

委嘱状授与→ 

 

 

親睦委員会；出雲訪問 移動例会の

スケジュール案内、かぐや姫ゴルフ

コンぺ 今後奇数月に開催します 

 

スマイル                

加藤健司、久米康弘（木俣様、よう

こそおいでくださいました。卓話 

よろしくお願いいたします） 

加藤健司（9月 11日のかぐや姫カッ

プに参加しました。スコアは微妙で

したので、次回がんばります） 

 

 

 

影山忠弘

R 財団担
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